
様式第３号（第５、第６の１、第６の２関係）（その１） 

（Ａ４） 

 

警 察 署 協 議 会 会 議 録 

八幡東警察署協議会 

開催年月日時 
令和７年２月１２日午後２時３０分から 

令和７年２月１２日午後３時３０分まで 

開 催 場 所  八幡東警察署３階会議室 

出 席 者 

警察署協議会 

 

副会長以下９名 

警 察 署 
署長、副署長、総務課長、会計課長、生活安全課長、地域課長、 

交通課長、警備課長、総務第二係長、総務第二係主任 

 議 事 概 要 

 【副会長挨拶（要旨）】 

本日も有意義な会議としたいので、闊達
かったつ

な意見交換をお願いする。 

 

【署長挨拶（要旨）】 

本日の協議会では、私から八幡東警察署令和６年中の治安概況、令和７年の八幡東警察署運

営指針について説明させていただく予定である。 

委員の皆様にあっては、議題の説明後、御意見のほどよろしくお願い申し上げる。 

 

【議題】 

１ 会長、副会長の互選 

 

２ 八幡東警察署令和６年中の治安概況について（署長） 

 

３ 令和７年八幡東警察署運営指針について（署長） 

 

４ ニセ電話詐欺防止対策について（生活安全課長） 

 

【質疑応答等】 

◯ 委員から「若年層の大麻乱用が増加しているとのことであるが、その理由について教えて

いただきたい。」旨の質疑があり、署長から「若年層は、大麻に対する危険性の認識が低

く、好奇心や興味本位から安易に手を出してしまうことなどの理由から増加している。引き

続き、管内の学校等において、薬物乱用防止に関する講話や職務質問等による検挙を推進し

ていく。」旨の回答があった。 

◯ 委員から「管内で野生動物の出没はあるのか。」旨の質疑があり、署長から「イノシシの

出没が確認されており、行政機関や猟友会と連携して、管内住人等が怪我をしないよう、広

報活動や見守り活動等を行い安全安心の確認に努めている。」旨の回答があった。 

◯ 委員から「凶悪事件等の犯人の検挙において、防犯カメラは有効だと思われるが、管内の
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状況を教えてほしい。」旨の質疑があり、署長から「防犯カメラを設置している企業や店舗

等は多く、犯人の検挙や防犯にも効果を上げている。今後も防犯カメラ設置の協力を呼び掛

けていく予定である。」旨の回答があった。 

 

【御意見・御要望等の回答（事前に書面で意見等を求めて会議で回答したもの。）】 

委員から「警察署の各課の担当業務が漠然として分からないため、広く周知させる方

法はないか。」旨の意見があり、署長及び総務課長から「パンフレットや広報動画等を

活用して周知していきたい。また、直接、警察署の窓口である相談係に尋ねていただけ

れば、御案内する。」旨の回答があった。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


